



野木小だより

令和2年5月11日
第2号
野木町立野木小学校

～臨時休業延長～

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、野木町の小中学校では5月31日まで臨時休業が延長されました。まだ、終息の見通しは立たないところです。長期戦となりますが、規則正しい生活習慣や適度な運動をお願いします。

国の方針を受けて、本校職員も在宅勤務が始まりました。週に2日程度の出勤となり、それ以外の日は自宅での勤務となります。子どもたちの学力の保障、健康管理に関すること等のためにできることを進めていきたいと思えます。御理解と御協力をお願いいたします。

○文部科学省では、全国の小学校・中学校等の児童生徒及び教職員に対して、計2回（4月中と5月以降とで各1回）、布製マスクを1人1枚行き渡るよう配布することとしました。今回配布されたものは、1回目のマスクです。記名してから使用するようになしてください。

○経済産業省から、新型コロナウイルスから身を守る方法や他人にうつさないために心がけることをわかりやすく紹介する動画を公開しています。マスクがない場合に、自作する方法も紹介しています。タレントの鈴木福君と夢ちゃんと一緒に是非ご家庭でも学んでみてください。

○野木小学校のホームページに、子供の学び応援サイト学校～臨時休業期間における学習支援コンテンツポータルサイト～のリンクを貼りました。ご活用ください。

○学校行事の中止や延期

学校再開後も、感染症防止のために、3密にならないよう配慮していきたいと思えます。授業時数確保のためにも行事の中止や延期を考えております。運動会を10月に延期することを既にお知らせしたとおりです。社会科見学や校外学習等楽しみにしている行事を中止することはとても残念なことです。子どもたちの安全を最優先に検討し、お知らせしていきたいと思えます。御理解と御協力をいたします。

今年度も図書カードのご寄付がありました！

今年度も、JAおやま様から14,000円分の図書カードのご寄付がありました。子どもたちの読書活動のために活用させていただきま
す。ありがとうございました。



お知らせ

・昨今の教職員の長時間勤務が社会でも大きな関心を集めております。本町におきましては、教職員の業務負担軽減のため、夜間・休日の電話については通話を控えさせていただくことになりました。(音声でのメッセージが流れます。)

